
ي السعيد
 
 مناقشة عبان

 
 

ي 
. للأستاذ أطروحة مناقشة تمت  2019يوم الثامن من شهر ديسمبر ف   التأهيل الجامعي

ي عبا
 
، وبعد المناقشة والمساءلة تحصل  من قسم الهندسة المدنية والري  السعيدن

وك له مع المزيد من النجاحات العلمية الأخرى إن شاء الله.   الأستاذ على التأهيل فألف مبر
 

 

 



 

 

 



 

 

 

 


